



Síntesis de medios

14 de diciembre de 2024

Primeras Planas

Dan albazo en Infonavit

[Reforma](#)
[El Universal](#)

Alcalde de NY se dobla; van por quiebre de urbes santuario

Quitán voto foráneo para elección judicial

[Excélsior](#)
[Milenio](#)

Biden pone en venta 30 mil postes destinados al muro

Estalla confrontación entre los dos líderes legislativos de Morena

[La Jornada](#)
[La Razón](#)

Garduño acusa: Solalinde, "pollero de Dios": éste revira: 4T nunca llegó al INM

PLANTEA SISTEMA ÚNICO DE SALUD
¡Sin Control!

[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Honra a elementos caídos

En una emotiva ceremonia ante en el Monumento al Policía Caído, el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, **Pablo Vázquez Camacho**, encabezó los honores a seis policías caídos en 2024 en cumplimiento de su deber, entre ellos el comisario Milton Morales. [El Heraldo de México](#)

Cae otro implicado

Elementos de la SSC ejecutaron la orden de aprehensión en contra de Yair 'N', quien, se presume, es uno de los coautores del feminicidio de la abogada Oralia Pérez, ocurrido el 17 de octubre. El secretario de Seguridad Ciudadana **Pablo Vázquez Camacho**, explicó que este detenido se suma a los dos que ya se encuentran recluidos en distintos penales de la capital, de quienes se acreditó su participación en los hechos. [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Excélsior](#) / [Reforma](#) / Sin mención [El Universal](#) / [El Sol de México](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Extorsión en mercados públicos

El aumento de las ventas por temporada navideña también viene acompañado de un incremento en las extorsiones, según denuncian los vendedores. **Pablo Vázquez Camacho**, secretario de Seguridad Ciudadana, afirmó que en lo que va del año se ha logrado la detención de 305 personas vinculadas a este delito. Además, la Secretaría ha atendido 1,874 casos de extorsión telefónica y ha incautado más de 2,500 dispositivos celulares en centros penitenciarios de la ciudad, lo que refleja la dimensión de un problema que afecta tanto a pequeños comerciantes como a grandes empresarios del sector. [Uno más Uno](#)

Acuchillan a padre e hijo

Un hombre y su hijo fueron asesinados a cuchilladas por un sujeto que los agredió después de que le pidieron que descendiera del transporte público tras haber dañado los cristales de su vehículo, los acontecimientos ocurrieron en las calles Pablo García y Miguel Lira, en la colonia Juan Escutia, alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron la zona y con las características proporcionadas por los testigos, la policía logró ubicar al asesino, a quien le hallaron un cuchillo, el cual presentaba manchas hemáticas. [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Casi 11 mil conductores llevados al Torito por manejar alcoholizados

Durante este año, 10 mil 923 conductores rebasaron los límites permitidos de alcohol en la sangre al conducir, de acuerdo con los registros obtenidos en los 3 mil 298 módulos de revisión que instaló la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en las 16 alcaldías de la Ciudad de México. La dependencia, junto con dos empresas



cerveceras, presentaron la campaña Elige bien y seguro llegas, enfocada a la prevención de accidentes de tránsito y para reducir el número de infractores que se ha registrado por el consumo de alcohol. La Subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención del Delito de la SSC, **Paulina Salazar Patiño**, expuso que se trata de un esfuerzo conjunto por medio del cual se busca concientizar a los conductores sobre los riesgos de manejar bajo los efectos del licor. [La Jornada](#)

Rescatan a abuelita que cayó a las vías del Metro

En la Línea 3 del Sistema de Transporte Colectivo Metro, en la estación Potrero, personal de la Policía Bancaria e Industrial, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, rescató a una mujer de 65 años de edad que, al parecer, cayó a las vías del tren. Al lugar, arribó personal de seguridad del Metro, y se entrevistó con la adulta mayor, la valoró y la diagnosticó sin lesiones aparentes y signos vitales estables. Al sitio llegó un hombre de 40 años de edad, quien se identificó plenamente como hijo de la mujer y, luego de agradecer la atención y el apoyo brindado, firmó la bitácora del día y se retiró junto a su madre, de quien dijo, se haría cargo. [La Prensa](#)

"Seguirá la venta de vapeadores, pero más caros"

Ambulantes y locatarios establecidos sobre la avenida José María Izazaga comercializan decenas de marcas de vapeadores, cuya adquisición se ha incrementado tras la reforma constitucional avalada por el Congreso de la Unión que prohíbe y sanciona producir, distribuir y comercializarlos, al igual que los cigarrillos electrónicos y drogas sintéticas como el fentanilo. En la avenida Juárez también se ubica un puesto ambulante, a unos metros de la concentración que habitualmente realiza el colectivo identificado por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** conocido como hijas de la cannabis.

[La Jornada](#) / [El Heraldo de México](#)

Detienen a exconsejera de Unifin

Almudena Lebois Ocejo, exconsejera de Unifin, la financiera no bancaria que recién salió de un proceso de Concurso Mercantil, fue detenida en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo. Se trata de la hija del fundador y expresidente del Consejo de Administración de la empresa, Rodrigo Lebois Mateos. Según la ficha publicada en el Registro Nacional de Detenciones de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, no se aclara la razón ni el proceso que seguirá. [Uno más Uno](#)

Autoridades quitaron reja que obstruía paso a embarcadero

La alcaldía Xochimilco realizó ayer un operativo para retirar la reja que obstruía el acceso al embarcadero Cuacontle, en la zona chinampera de San Gregorio Atlapulco y San Luis Tlaxialtemalco. El personal de la **Policía Auxiliar**, resguardaron la zona con el fin de garantizar que trabajadores de la Dirección General de Servicios Urbanos quitaran el enrejado, la acción trascurrió sin contratiempos. [La Jornada](#)

Sin solucionar irregularidades, quitan sellos de suspensión en Izazaga 89

El retiro de los sellos de suspensión de actividades en la Plaza Izazaga 89 se realizó sin que se subsanaran las irregularidades del inmueble en materia de desarrollo urbano, admitió la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, quien aclaró que se trabaja para que los propietarios del edificio cumplan con la normatividad. Vendedores entrevistados afuera de la plaza, que ya no cuenta con el resguardo de efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, dieron pérdida la venta navideña. [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Alcoholímetro está rebasado

Las Cifras del INEGI señalan que el 70 por ciento de los accidentes viales que ocurren en la capital se deben a que los conductores se encontraron bajo efectos del alcohol y aunque las autoridades de la Ciudad de México destacan la operación del **alcoholímetro**, diversas asociaciones señalan que es una estrategia que se ve rebasada pues las disposiciones oficiales no se ajustan a recomendaciones internacionales de salud y cultura vial. [Basta](#)



Síntesis de medios

14 de diciembre de 2024

Policiaco

Se agarran a tiros en unidad habitacional

Una balacera ocurrida la noche del jueves, en la Unidad Habitacional El Rosario, de la alcaldía Azcapotzalco, dejó una persona muerta, una patrulla de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y una ambulancia del **ERUM** acudieron al sitio. Los paramédicos diagnosticaron sin signos vitales al lesionado, por lo que su cuerpo permaneció en el lugar custodiado por los policías, que impedían que los curiosos se acercaran más a la víctima.

[El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Los tacos del silencio

Para obtener recursos económicos, Juana Barraza, quien cumple una sentencia de poco más de 759 años de prisión por 17 homicidios y 12 robos contra personas de la tercera edad, comercializa actualmente tacos de guisado en un puesto instalado al interior del **Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla**.

[Metro](#)

Justicia

Libera Fiscalía a perros rescatados de la Narvarte

La FGJ devolvió a vecinos de la colonia Narvarte 22 perritos que fueron rescatados el pasado 26 de noviembre del albergue En Busca de un Hogar, en la alcaldía Benito Juárez. La Fiscalía, junto con la Secretaría de Gobierno, accedió a este acuerdo con activistas, luego de que habitantes de esa zona y colonias aledañas, se ofrecieron como voluntarios para darles un hogar a los caninos.

[El Gráfico](#)

Imagen Destacada

HONRA A ELEMENTOS CAÍDOS

● En una emotiva ceremonia ante en el Monumento al Policía Caído, el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, Pablo Vázquez Camacho, encabezó los honores a **seis policías caídos en 2024 en cumplimiento de su deber**, entre ellos el comisario Milton Morales. **FRIDA VALENCIA**

#SECRETARIODESEGURIDAD

